

## “Lección de Entrenamiento para Eliseo”

### Seis años al servicio del profeta Elías

#### I. Eliseo comienza a seguir a Elías:

**1º Reyes 19:19–21** — <sup>19</sup> Y partió de allí y encontró a Eliseo, hijo de Safat, que estaba arando con doce yuntas de bueyes delante de él, y él estaba con la última. Elías pasó adonde él estaba y le echó su manto encima. <sup>20</sup> Dejando él los bueyes, corrió tras Elías, y dijo: Permíteme besar a mi padre y a mi madre, entonces te seguiré. Y él le dijo: Ve, vuélvete, pues, ¿qué te he hecho yo? <sup>21</sup> Entonces se volvió, dejando de seguirle, tomó el par de bueyes y los sacrificó, y con los aparejos de los bueyes coció su carne, y la dio a la gente y ellos comieron. Después se levantó y fue tras Elías, y le servía.”

**A. ¿Qué aprendemos acerca de Eliseo en el versículo 19?**

**B. ¿Cuál fue el significado de la interacción entre ellos en el versículo 20?**

**C. ¿Qué significaron la quema del arado y el sacrificio de los bueyes acerca de su decisión (v. 21)?**

1. ¿Alguna vez has cerrado de manera permanente otras opciones que competían contra el Señor?

#### II. Cuando Dios perdona a nuestro enemigo: 1 Reyes 21:20

A. Después de que el rey Acab aprobó el asesinato de Nabot y tomó posesión de su viña, Elías trae la palabra de juicio (1 Reyes 21:21-26).

**B. ¿Cómo respondió Dios al enemigo de Elías después de pronunciar juicio?**

**1º Reyes 21:27–29** — <sup>27</sup> Y sucedió que cuando Acab oyó estas palabras, rasgó sus vestidos, puso cilicio sobre sus carnes y ayunó, se acostó con el cilicio y andaba abatido. <sup>28</sup> Entonces la palabra del Señor vino a Elías tisbita, diciendo: <sup>29</sup> ¿Ves como Acab se ha humillado delante de mí? Porque se ha humillado delante de mí, no traeré el mal en sus días; pero en los días de su hijo traeré el mal sobre su casa.”

1. ¿Qué lección pudo haber aprendido Eliseo acerca de Dios a través de esto?

2. ¿Qué enseñó Jesús acerca de nuestros enemigos? (Mateo 5:43-46)

a. **Mateo 5:43–46** — <sup>43</sup> Habéis oído que se dijo: «Amarás a tu prójimo y odiarás a tu enemigo». <sup>44</sup> Pero yo os digo: amad a vuestros enemigos y orad por los que os persiguen, <sup>45</sup> para que seáis hijos de vuestro Padre que está en los cielos; porque Él hace salir su sol sobre malos y buenos, y llover sobre justos e injustos. <sup>46</sup> Porque si amáis a los que os aman, ¿qué recompensa tenéis? ¿No hacen también lo mismo los recaudadores de impuestos?”

#### III. Cuando los que saben mejor van al lugar equivocado para obtener información.

**2º Reyes 1:1–2** — <sup>1</sup> Moab se rebeló contra Israel después de la muerte de Acab. <sup>2</sup> Y Ocozías se cayó por la celosía del aposento alto que tenía en Samaria, y se enfermó. Y envió mensajeros, a los que dijo: Id, consultad a Baal-zebul, dios de Ecrón, si he de sanar de esta enfermedad.”

**A. Observe: ¿Qué le había pasado ya al enemigo de Elías?**

**B. ¿A quién buscó el rey Ocozías para obtener información vital? ¿Por qué?**

**C. Aplicación: ¿De qué maneras la gente de hoy busca al dios de Ecrón en lugar del Señor?**